



Felipe Sorrentino
Coordinador Editorial
sorrentinofelipe@gmail.com

Tener en cuenta los costos

Es importante que en estos tiempos de variación permanente de precios y de su falta de referencia, los instaladores estén muy atentos y consulten en el momento de realizar sus compras a los efectos de actualizar sus precios de venta.

Lo ideal es que incluyan en sus presupuestos una cláusula de reajuste que contemple los materiales y la mano de obra, dejando aclarado que se ajustará en el momento de la facturación.

Lo dicho debe consensuarse con el cliente antes de la contratación, a los efectos de que no haya sorpresas ni discusiones a la hora de realizar las facturas por avance de los trabajos realizados.

En general, el INDEC (Instituto Nacional de Estadísticas y Censos) publica todos los meses diferentes indicadores con el porcentaje de ajuste correspondiente al mes anterior. Aplicando esos indicadores, se pueden actualizar los valores de origen con bastante confiabilidad.



Borneras
Alberto Farina

Pág. **52**



Trabajos en la vía pública del AMBA
Luis Miravalles

Pág. **56**



Prohibir pocas veces es el camino
Pablo Regent

Pág. **60**



Modificaciones en el esquema de certificación de productos eléctricos
Boletín Oficial

Pág. **62**

